
Protokoll Jahreshauptversammlung ASV 

Sitzung am 10.02.2023 Protokoll erstellt durch / am:

Ilona Sinno, 10.02.2023, 20:00 Uhr

Anwesend:
Siehe Anlage Anwesenheitsliste

Verteiler:
Vorstand ASV, Veröffentlichung Vereinsseite Internet

Ort: Feuerwehrhaus Altenbruch

TOP Thema Wichtig / verantwortlich

1 Begrüßung der anwesenden Mitglieder und Feststellung der Beschlussfähigkeit:

• Die Einladungen wurden fristgerecht zugestellt und die Anzahl der 
anwesenden Mitglieder ist ausreichen vorhanden, um gültige 
Beschlüsse zu fassen

• Gedenken an den verstorbenen Vereinskollegen Horst beim Graben, 
anschließende Gedenkminute für den von uns gegangenen 
Vereinskollegen

• Änderung des Termins der Schippersitzung, dieser findet am 
23.03.2023 um 19.30 Uhr statt und nicht wie geplant am 
10.03.2023, Herr Pietschke von Pantenius wird einen Vortrag 
halten, unter Anderem über die 8 häufigsten Unfälle auf See

Frank Otten, 
1.Vorsitzender

Dr. Klaus-Gerrit 
Gerdts

2 Jahresrückblick über die Vereinsaktivitäten:
• Unsere Geschwaderfahrt fand nach Neuhaus an der Oste statt, wie gewohnt mit 

Frühstück
• Unser jährliches Hafenfest fand wie gewohnt von Freitag bis Sonntag statt, 

Samstagabend gab es Live-Musik, der Sonntag konnte nach Corona wieder mit 
dem Gottesdienst beginnen

• Die Gästefahrt fiel wegen Sturm aus
• Wir haben die Ehrungen für die Jubilare 25,40 und 45 Jahre nachholen können 

und unsere Mitglieder mit einer Nadel, einer Urkunde und einer Rose geehrt
•  Es fand eine Grünkohlfahrt mit der Mocambo auf der Oste statt, leider mit 

wenig Beteiligung
• Das jährliche Abschlengeln fand statt

Frank Otten, 
1.Vorsitzender
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3 Vorlage des Kassenberichts:
• In 2022 hatte der Verein Einnahmen in Höhe von 24.892,95 Euro, 

Ausgaben in Höhe von 24.383,68 Euro, ergibt einen minimalen 
Überschuss von 509,27 Euro

• Fazit für 2022, zu wenig Einnahmen
• Hafen Einnahmen 2022 = 10.061,00 Euro

Hafen Ausgaben 2022  = 11.200.00 Euro DEFIZITÄR!!!
• Sonstige Kosten = 436,00 Euro für Porto, Internet etc.
• Derzeitige Hafenpacht pro Jahr ist 3200,00 Euro, in 2023 steht die 

nächste Verhandlung zur Hafenpacht an
• Mehr als 1/3 unserer Kosten gehen an die EWE, die Stromkosten 

setzen sich zusammen: Nachtbeleuchtung im Hafen, im 
Vereinshaus und bei den Booten

• Erhöhung von Beiträgen und der Liegeplätze notwendig (Thema 
angesprochen), denn wir führen kein verbrauchsabhängigen Strom 
pro Liegeplatz, die derzeitige Regelung besagt, dass der Strom mit 
dem Liegegeld abgegolten ist

• Ferner muss unsere Anlage instandgehalten werden!
• Das derzeitige Vereinsguthaben beträgt 20,000 Euro
• ÇȆĒḔEỂẾĐÊ +ĐḔḔȄẸĔ ĐĒḖẠ
1. Stromzähler zwischen schalten, um verbrauchsabhängig abrechnen 

zu können
2. LED-Licht auf der Stegbeleuchtung installieren
3. Liegeplatzerhöhung 

• Die Vorstandssitzung wird vor der Schippersitzung stattfinden, bei 
der Schippersitzung werden dann alle Mitglieder über die 
Ergebnisse informiert

Dr. Klaus Gerrit 
Gerdts
Kassenwart

5 Bericht der Kassenprüfer:
• es gibt keine Beanstandungen, alle Belege sind vollständig

Kassenprüfer

6 Antrag auf Entlastung des Vorstands wurde gestellt, keine Enthaltungen oder 
Gegenstimmen, somit einstimmig

7 Neue Wahlen:
• Frage an die Mitglieder, ob sich jemand zur Wahl des 1. 

Vorsitzenden aufstellen möchte – keine Meldung
• Frank Otten wurde erneut und einstimmig zum 1. Vorsitzenden 

gewählt und nimmt das Wahlergebnis an
• Wahl Hafenausschuss: J. Kiwit, D. Ellermann, W. Jans und M. 

Ryback
2 Enthaltungen, O Gegenstimmen, somit ist die Wahl angenommen

• Kassenprüfer Helmut (Scholle) wurde einstimmig wieder gewählt
• Der Ältestenrat, vertreten durch R. Steinmetz, F. Kahle und U. 

Nubber wurde einstimmig wieder gewählt
• Ende 2022 betrug die Mitgliederzahl 184

Anschließend führt der 1. Vorsitzende weiter durch die Versammlung   
8 • Neuaufnahmen für das laufende Jahr: derzeit 2 Anträge, Ernst Voß und 

Ron Franken = 1 Enthaltung, alle anderen Mitglieder stimmen der 
Aufnahme zu

• Austritte: 9 im Jahr 2022 
• Verstorben: Horst beim Graben

Frank Otten

9 1ỂĒẼẸÊȄẸ ẼẸÈ  4Ẽ5ỀẾĐĒȄ ĂẦĂẮ:
• U. Appe, 25-jähriges Jubiläum
• Dr. R. Ilken 40-jähriges Jubiläum
• Unsere zu ehrenden Mitglieder werden zu unserem Hafenfest 

eingeladen, um dort ihr Ehrung zu erhalten

Frank Otten
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10 ÇȄĒḔEỂỀȄÈȄẸȄḔ: 
• 30.04.2024 hat unser Verein sein 50-jähriges Jubiläum, für die 

Vorbereitung der Feierlichkeit wird ein Komitee gegründet, welches 
den Festausschuss unterstützen wird

• Freiwillige Unterstützer sind M. Schnauz, H. Horch und A. Ryback

• Ein Antrag wurde schriftlich gestellt: Tore aus Sicherheitsgründen 
zu den Zugängen der beiden Hafenseiten zu installieren.

Nach der Satzung des ASV kann der Antrag nicht in der JHV 
behandelt werden, es ist notwendig den Hafenausschuss 

anzuhören, 
anschließend wird eine Vorstandssitzung zum vorliegenden
Antrag einberufen und im Anschluss ein Beschluss gefasst.

Es wird zugesagt, dass der Antrag vor der Schippersitzung 2023 
behandelt wird. Das Ergebnis wird allen Mitgliedern dann 
mitgeteilt werden

Frank Otten

11 Die Verantwortung der Spendendose liegt bei beim 1. und 2. Vorsitzenden Frank Otten

12 Verabschiedung der Mitglieder und Dank des Vorstands an die Feuerwehr für 
die Unterstützung des Vereins. Die Versammlung wird um 20.55 Uhr 
geschlossen und der Vorstand wünscht all seinen Mitgliedern eine gesunde und 
gute Saison

Sven Ortmann

1. Vorsitzender  2. Vorsitzender     Schriftführerin
            Frank Otten      Sven Ortmann                         Gez. Ilona Sinno
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